

Zeitschrift: Bulletin mensuel de la Chambre de commerce suisse en France
Herausgeber: Chambre de commerce suisse en France
Band: - (1926)
Heft: 67

Artikel: L'exposition internationale de Bâle
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-889657>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'Exposition internationale de Bâle

L'Exposition Internationale de Navigation Intérieure et d'Exploitation des forces hydrauliques qui aura lieu à Bâle, du 1^{er} juillet au 15 septembre 1926, semble devoir dépasser en importance les plus optimistes prévisions de ses initiateurs.

La plupart des pays d'Europe, les Etats-Unis et le Canada y participeront officiellement. En outre, un très grand nombre d'entreprises privées se sont inscrites comme exposants.

La participation officielle de la France est placée sous la direction d'un Comité qui se compose des personnalités suivantes :

Président : M. Herrenschmidt, président de la Chambre de Commerce de Strasbourg;

Vice-président : M. Legouez, président de l'Union des Syndicats de l'Électricité;

Secrétaire général pour la Section Navigation : M. Lucius, secrétaire de la Chambre de Commerce de Strasbourg;

Secrétaire général pour la Section d'Exploitation des forces hydrauliques : M. Desoille, chef du Service technique de l'Union des Syndicats de l'Électricité;

Trésorier : M. Stephan, directeur de la Banque d'Alsace et de Lorraine.

L'Exposition de Bâle offrira une remarquable vue d'ensemble de l'état actuel et des possibilités d'avenir de la navigation intérieure en tous pays. Elle montrera aussi l'importance grandissante de l'utilisation des cours d'eau comme source d'énergie. Elle comprendra un domaine sans lequel un tableau de l'exploitation des forces hydrauliques ne serait pas complet : celui de la production d'énergie dans les usines à haute chute.

La grande ville suisse se prête mieux peut-être qu'aucune autre ville européenne, à une exposition internationale de ce genre. Bâtie sur le Rhin, Bâle est à l'intersection des frontières de trois pays. Ville essentiellement commerciale et indus-

trielle, son essor économique a été grandement favorisé par le fait qu'elle est devenue le point de jonction des principales grandes lignes du trafic international. Elle jouit, en outre, du très gros avantage de disposer de halles permanentes d'exposition qui ont facilité la tâche des organisateurs de la manifestation qui se prépare. Mais, en présence du nombre et de l'importance des participations officielles et privées, il a fallu décider l'érection d'une quatrième halle, dans le prolongement de celles qui existent déjà. La surface totale de l'exposition sera d'environ 70.000 mètres carrés.

L'importance de l'Exposition internationale de Bâle n'a pas échappé aux organisateurs de la *Conférence mondiale de l'Énergie*, dont les dernières assises, tenues à Londres en 1924, avaient réuni 1.100 ingénieurs venus de 30 pays. C'est à Bâle, tout naturellement, qu'ils ont décidé de se réunir en 1926 et ce seul fait montre l'intérêt capital qu'éveille cette exposition dans les milieux professionnels.

Le *Comité français des Expositions*, 42, rue du Louvre, Paris, n'a pas été le dernier à en comprendre l'importance. Il vient d'adresser à un certain nombre de grandes firmes françaises un appel dont nous extrayons ce passage :

« Nous attirons votre attention sur la nécessité pour nos industries de faire un gros effort pour que la France soit représentée brillamment à cette Exposition à laquelle prendront part la plupart des pays européens. Nous savons que l'Allemagne et l'Italie font un effort considérable et nous comptons non seulement sur votre concours personnel, mais aussi sur votre active propagande auprès des membres de votre industrie... il est nécessaire que l'industrie française sache saisir l'occasion que lui offre la situation économique actuelle, favorable à l'exportation, en montrant la puissance et la perfection de son organisation technique. »

La Foire suisse de Bâle

La Foire suisse de Bâle.

La Foire suisse de Bâle, qu'il ne faut pas confondre avec l'Exposition internationale, dont nous venons de parler, est l'un des plus anciennes foires modernes. Elle est entrée dans la dixième année de son existence. Une activité décennale, féconde en résultats commerciaux, est pour une institution de cette nature la preuve la plus solide de son importance économique.

La dixième Foire se tiendra à Bâle du **17 au 27 avril 1926**. L'inauguration de ses nouveaux bâtiments lui donnera une envergure plus large encore. Ceux-ci, construits ou en cours d'achèvement, comprendront le magnifique Palais de la Foire avec 4 vastes halles en béton armé, le

tout couvrant une superficie de 20.000 mètres carrés. L'aménagement intérieur, comme la construction générale, est fort bien adapté aux exigences des foires modernes, 25 étant muni des installations techniques propres à faciliter le trafic de la Foire.

La participation des exposants s'annonce comme devant surpasser celle de la Foire de 1925 qui, cependant, a remporté un très grand succès. Aussi la prochaine manifestation sera, plus que jamais, le marché central de la production industrielle suisse où les acheteurs trouveront le produit suisse de qualité.

Pour tous renseignements, s'adresser à notre secrétariat général.